

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

De nouvelles missions proposées en Service Civique



Mont de Marsan Agglomération propose deux nouvelles missions en Service Civique en lien avec le sport, la jeunesse et la culture. Les candidatures sont ouvertes jusqu'au 15 octobre.

En plus des trois autres missions déjà proposées, dont les candidatures sont toujours ouvertes, Mont de Marsan Agglo propose deux nouvelles missions :

- Valorisation du Service des Sports et promotion du sport et des Jeux Olympiques / Participation à la communication sur les actions du Pôle Jeunesse et les initiatives de jeunes
- Participation au développement du projet culturel du Musée Despiou-Wlérick et aux actions de communication et de médiation auprès des publics

La nouvelle promotion sera accueillie le 2 novembre prochain pour une durée de 8 mois. Les offres sont consultables sur www.service-civique.gouv.fr.

Pour plus d'infos sur les missions : 05 58 05 87 24 | montdemarsan-agglo.fr

Candidatures jusqu'au 15 octobre : par mail à service.civique@montdemarsan-agglo.fr, sur www.service-civique.gouv.fr ou directement au Pôle Jeunesse